

離任式・着任式

この春の人事異動で8名の教職員の方々が海南下津高校を去ることとなり、3月31日(金)に行われた離任式には卒業生も駆けつけてくれ、別れを惜しみました。先生方の今後のご活躍をお祈りいたします。また、令和5年度、新たに3名の教職員のみなさんをお迎えすることができました。令和5年度末の閉校に向け、また少し寂しくなりましたが、最後まで全力で学校生活を盛り上げていきます。(職員室の座席配置も大きく変わりました)



転出・退職された先生方

川南 ゆかり (家庭：県立向陽高校へ)	坂本 香織 (理科：海南市立亀川中学校へ)
柳瀬 茜 (保健体育：海南市教育委員会生涯学習課 (青少年センター))	瀧本 紀子 (家庭：県立和歌山北高校へ)
前原 容子 (国語・美術：県立那賀高校へ)	柳 花歩 (英語：退職)
坂田 知子 (家庭・数学：和歌山市立河西中学校へ)	
大田 久貴 (事務員：海南市くらし部保険年金課へ)	

着任された先生方

松江 徹 (事務員：海南市総務部亀川出張所より)	辻 明子 (国語 (非常勤)：新規採用)
菱井 嘉代 (英語 (非常勤)：新規採用)	

第1回防災訓練

4月12日(水)、巨大地震の発生に伴い大津波警報が発表されるという想定のもと、防災訓練を実施しました。生徒達は、グラウンドへ集合して点呼をとった後、戸坂峠に向かって避難しました。在籍生徒は3年生のみということもあり、避難完了までに掛かった時間は『歴代最短時間』でした!



また、今年も海南警察署の方々にご協力をいただき、船井警備課長からは、「海南下津高校の生徒は、静かにきっちり集団行動ができている。実際の避難の時は、その行動を地域の皆さんにしっかりと手本として見せて欲しいです!」とお褒めの言葉をいただきました。避難しなければならない状況になって欲しいはないですが、万が一の時は、皆さん、この訓練を十分に活かしてください。



防災クッキングに挑戦!!

4月19日(水)、食物科3年生が「防災クッキング」を行いました。これは、ポリ袋を利用して料理するもので、ポリ袋を使うことで、一つの鍋で何品も同時に調理でき、配膳もしやすいという利点がありま



す。また、料理を出すお皿も、新聞紙や広告チラシで作れる簡易皿を作りました。もしもの時は思い出してくださいね!

「子育てひろば」に参加

4月26日(水)、3年生家政科「福祉技術Ⅱ」の授業の取組として、下津防災コミュニティセンターで開催された海南市教育委員会主催の「子育てひろば」に参加させていただき、保育の実習を行いました。今年度は、黒江防災コミュニティセンターや巽コミュニティセンターで開催される子育てひろばにも参加させていただく予定です。

